

Bupati Cantik Klaten, Buka TMMD Sengkuyung Desa Pakisan Cawas

Agung widodo - [KLATEN.KINERJA.CO.ID](https://www.klaten.kinerja.co.id)

Oct 2, 2024 - 13:50



Bupati Cantik Klaten, Buka TMMD Sengkuyung Desa Pakisan Cawas

Klaten – Lapangan Desa Pakisan Kecamatan Cawas Kabupaten Klaten, menjadi saksi pelaksanaan Upacara TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap IV dengan tema “Darma Bhakti TNI Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah.” Rabu, (2/10/2024)

Upacara ini dihadiri oleh berbagai pejabat dan tokoh masyarakat, dengan Inspektur Upacara Hj. Sri Mulyani, S.M., M.Si. (Bupati Klaten) dan Komandan Upacara Kapten Cba Budiyo (Danramil 14/Karanganyom Kodim 0723/Klaten).

Dalam upacara tersebut, Bupati Klaten menyampaikan bahwa kegiatan TMMD sengkuyung ini sangat bermanfaat bagi masyarakat Desa Pakisan dan sekitarnya. TMMD Sengkuyung bukan hanya sekadar pembangunan fisik, tetapi juga memberikan dampak positif bagi peningkatan kesejahteraan masyarakat.

“TMMD Sengkuyung sangat bermanfaat bagi masyarakat Desa Pakisan dan sekitarnya. Saya mengucapkan terima kasih kepada TNI yang telah berkontribusi besar dalam pembangunan. Semoga melalui program ini, kita dapat lebih mendekatkan diri kepada masyarakat dan meningkatkan kesejahteraan bersama,” ungkap Bupati Klaten

Dalam sambutannya juga, Bupati Klaten mengucapkan Selamat Ulang tahun TNI yang ke 79 serta mengapresiasi dedikasi TNI, khususnya Korem 074 Warastratama dan Kodim 0723 Klaten dalam mendukung pembangunan daerah.

“Selamat Ulang Tahun TNI ke-79, semoga TNI semakin jaya dan terus memberikan yang terbaik untuk bangsa,” ujar Bupati.

Pada Program TMMD Sengkuyung tahap IV di Desa Pakisan, menurut Kapten Inf Sutrisno dalam laporannya bahwa sasaran pembangunan meliputi betonisasi jalan sepanjang 525 meter dan lebar 4 meter, serta pembangunan talud jalan dengan Panjang 478 M, Lebar Atas 35 Cm, Lebar Bawah 50 Cm dan Tinggi 90 Cm.

Selain itu, program non-fisik seperti penyuluhan bela negara, bahaya berita hoax, dan kenakalan remaja juga dilaksanakan. Pengerjaan proyek ini akan berlangsung dari 2 Oktober hingga 31 Oktober 2024.

Sementara itu saat ditemui, Komandan Kodim 0723 Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Tri Wibowo menyampaikan bahwa TMMD Sengkuyung di Desa Pakisan bertujuan untuk mempermudah akses pertanian dan meningkatkan kesejahteraan warga.

“TMMD Sengkuyung di Desa Pakisan merupakan langkah strategis dalam memperbaiki infrastruktur yang akan mendukung sektor pertanian. Kami berharap, kegiatan ini dapat meningkatkan kualitas hidup masyarakat dan memberikan dampak positif bagi pertumbuhan ekonomi lokal,” ungkap Dandim.

Dengan adanya kegiatan TMMD Sengkuyung di Desa Pakisan, diharapkan akses dan infrastruktur dapat berkembang dengan baik, membawa manfaat langsung bagi masyarakat. (Red)